

Betriebsausflug

Erlebnisreiche Betriebsausflüge in Oberösterreich

Für Unternehmen, die sich bei ihren Mitarbeitern für ihre Leistungen bedanken wollen, oder diese besonders motivieren möchten, bieten Oberösterreichs Sport- und Outdoorbetriebe jede Menge an Möglichkeiten für einen erlebnisreichen Betriebsausflug. Das Angebot für tolle, außergewöhnliche Aktivitäten in freier Natur ist schier grenzenlos. Unabhängig von der Jahreszeit gibt es eine Vielzahl an abwechslungsreichen Ausflugsmöglichkeiten und Erlebnisangeboten. Dabei stehen Ihnen die Profis der gewerblichen oberösterreichischen Sport- und Outdoorbetriebe mit jeder Menge Ideen für Incentives zur Verfügung.

Raus aus dem Büro und rein in die Natur ist genauso angesagt, wenn es um Seminare, Fortbildungen oder Trainings, etwa zum Team-Building oder Team-Entwicklung, geht. Viele Sportbetriebe haben dafür nicht nur die ideale Umgebung, sondern auch fachlich hochqualifizierte Trainerinnen. In der Regel sind dies diplomierte oder zertifizierte Outdoor-Trainerinnen und Outdoor-Pädagoginnen.

Genauso umfangreich ist das Angebot der oberösterreichischen Sport- und Outdoorbetriebe für Kennenlertage und Projekttage. Wo wird ein Team besser zusammengeschweißt, als bei gemeinsamen Aktivitäten in der freien Natur! Viele Sportbetriebe verstehen sich dabei nicht nur als Anbieter, sondern auch als Prozessbegleiter, um aktiv zur Entwicklung von Teams und Gruppen beizutragen. Mit den Angeboten der oberösterreichischen Sport- und Outdoorbetriebe können vollkommen neue Beziehungsqualitäten auf der Basis von Vitalität, Lebensfreude, Spaß und Leistungsfähigkeit entstehen. Mit ihren Möglichkeiten sind Oberösterreichs Sport- und Outdoorbetriebe für individuelle Wünsche und Anforderungen von Firmenkunden bestens gerüstet.